

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Gabon-RDC : Lemina se met à la disposition du sélectionneur et de l'équipe nationale

Willy NDONG
Libreville/ Gabon

C'EST une très bonne nouvelle pour les Panthères et les fans de l'international gabonais Mario Lemina. En effet, dans la perspective de la rencontre du 18 juin prochain entre les Panthères du Gabon et les Léopards de la République démocratique du Congo, comptant pour la 5e et avant-dernière journée des éliminatoires de la Can-2023, le joueur de Wolverhampton, en Premier League (D1 Angleterre), a décidé de se mettre à la disposition de l'équipe nationale.

Un renfort de poids et de taille pour le sélectionneur national Patrice Neveu après la décision de Pierre-Emerick Aubameyang de rejoindre lui aussi la tanière. " Je me suis longuement entretenu avec Mario. Ce dernier

m'a fait part de sa décision de se mettre à la disposition de l'équipe s'il était convoqué. Pierre-Emerick et lui seront d'un apport important pour la sélection. Le message de Mario m'a rassuré et il sait ce que j'attends de lui", indique le technicien français. Toutefois, Patrice Neveu prévient que " c'est ensemble que nous devons aller chercher la qualification. Et que nous ne devons pas tomber dans la suffisance en nous disant que désormais qu'ils sont là, tout est joué. Non ! Le collectif doit être à la hauteur des arrivées de Pierre-Emerick et Mario, qui sont deux joueurs importants. Et avec la mise au vert de l'équipe nationale en France, nous allons davantage travailler le collectif". Les deux joueurs devraient donc être convoqués par Patrice Neveu lors de la conférence de presse qu'il animera dans la semaine.



Le retour de Lemina (10) est une bonne nouvelle pour les Panthères.

Grande nuit des arts martiaux : retour le 16 juin prochain

James Angelo LOUNDOU
Libreville/Gabon

APRÈS deux années d'arrêt forcé lié à la pandémie de Covid-19, la Grande nuit des arts martiaux retrouve le devant de la scène. Le 16 juin 2023 est la date officialisée samedi par l'Agakado JKA Gabon, lors du pont-presse convoqué par son président Shihan Mavoumbi Mombo Wapatcha, l'initiateur de l'événement que va accueillir le gymnase du Prytanée de Libreville et qui se disputera dans sa 29e édition et pour la circonstance dénommé Remontada ou Nuit de la jeunesse. Plus de 500 athlètes sont attendus autour de douze disciplines chez les adultes (boxe, escrime, judo, karaté, kick boxing, kung fu shaolin, kung fu wushu, kung fu wing chun, lutte traditionnelle, qwan kido, taekwondo et tonfa) et du côté enfants (boxe, escrime, judo, karaté, kick boxing, kung fu shaolin, kung fu wing chun, kung fu wushu, qwan kido, taekwondo). Cinq récompenses seront par

ailleurs décernées dans chacune des deux catégories (trophée de l'applaudimètre, trophée de l'esprit martial, trophée de la chorégraphie, trophée de prestance vestimentaire, trophée du temps mis) après des prestations individuelles. Une nouveauté pour des retrouvailles pour lesquelles le comité d'organisation dit continuer d'espérer un coup de main de la tutelle nationale, partenaire majeur depuis la première levée, pour la venue (une deuxième fois) de l'invité de marque que serait l'emblématique judoka français Teddy Riner...



Démonstration lors d'une précédente édition de la Grande nuit des arts martiaux.

Les Gabonais de l'étranger : trois nouveaux champions

James Angelo LOUNDOU
Libreville/Gabon

Is sont champions. Une semaine après Pierre-Emerick Aubameyang, sacré en... Liga pour son seul match disputé (8 minutes) et trois présences sur la feuille de match du FC Barcelone qui a décroché le 27e titre de champion d'Espagne, le week-end écoulé a vu Warren Shavy Babicka, Alex Moucketou Mousounda et Christ Junior Eneme Bekale de décrocher, à leur tour, une première couronne nationale avec leur club. Les deux premiers ont validé avec l'Aris Limassol le titre de champion de Chypre 2022-2023, le premier de l'histoire. Le dernier cité a également inscrit une première ligne à son palmarès avec le Sherif Tiraspol qu'il a rejoint au mois de février dernier et couronné pour la septième fois de suite dans le championnat de Moldavie.

Denis Bouanga. Après avoir débuté la partie sur le banc, il a remplacé le Polonais Mateusz



Shavy Babicka et ses coéquipiers sont entrés dans l'histoire avec l'Aris Limassol.

Bogusz (64e minute) et participé à la victoire de Los Angeles FC sur San José Earthquakes (2-1) arrachée in extremis sur un penalty transformé par le Mexicain

Carlos Vela (90e + 6). Un succès qui permet aux Angelinos entraînés par l'ex-défenseur international américain Steve Cherundolo, de prendre les commandes de la Conférence Ouest de la MLS, au terme de la 14e journée.

Mario Lemina. Entré à la place du buteur sud-coréen Hwang Lee-Chan (74e), il a vu le Colombien Yerry Mina ramener Everton à la hauteur des Loups dans le temps additionnel de ce qui était la dernière sortie de la saison des Loups à domicile.

Jim Allevinah. Remplacé par l'Algérien Mehdi Zeffane après l'heure de jeu à Brest où Clermont-Foot, renversé (1-2) a vu sa belle série d'invincibilité de sept matchs (6 victoires et un nul) prendre fin.

Aaron Appindangoye. Avec Sivasspor en déplacement, il a subi la loi de Galatasaray et son réquinqué buteur argentin Mauro Icardi, auteur des deux buts du match. Son club reste proche de la zone rouge, à trois longueurs seulement du dernier rélegable.